Staatsanwaltschaft Ravensburg Seestraße 1

88214 Ravensburg

Strafanzeige gegen Bürgermeister Marcus Oliver Schafft der Riedlingen wegen

- 1. Verschleuderung von Steuergeldern, da der Verkaufspreis des Areals "Steinbruch" in Riedlingen weit unter dem marktüblichen Verkaufspreis in der Region veräußert wurde.
- Weil die Grundstückveräußerung nicht nach dem allgemeinen Gleichheitssatz aus Art. 3
 Abs.2 GG durch eine transparente und diskriminierungsfreie Auswahl der Käufer
 durchgeführt worden ist.

Der Verkauf soll an die Kreissparkasse Biberach weit unter dem üblichen Marktwert erfolgen. Ins besonders wurde die Direktvergabe des Areals "Steinbruch" an die Kreissparkasse Biberach nicht hinreichend publik gemacht und somit eine transparente und diskriminierungsfreie Auswahl unterlaufen. Das Grundstück wurde ohne Marktansprache verkauft.

Siehe Ratsinformationssystem der Stadt Riedlingen

Sitzung 20.12.21 öffentlich TOP9

Sitzung 27.6.22 öffentlich TOP 6

Anmerken möchte ich, dass ein kleiner Teil des Areals einer Stiftung gehört, die die Stadt treuhänderisch verwaltet.

Für die Bürgerschaft von Riedlingen

Ein besorgter Riedlinger Bürger

Co: Schwäbische Zeitung , Wochenblatt, Südfinder